Enfin, Monsieur le président, la présente Conférence a comme mandat de faire des recommandations à l'Assemblée générale sur la réorganisation des institutions des Nations Unies afin qu'elles puissent jouer un rôle de tout premier plan dans l'extension de la coopération internationale au domaine des établissements humains.

Au cours des discussions qui ont eu lieu dans les réunions préparatoires de la Conférence HABITAT, de nombreuses nations ont reconnu qu'il était nécessaire d'organiser les structures actuelles du Secrétariat en regroupant en une seule unité les ressources et les postes actuels; l'unité ainsi constituée comprendrait un siège principal de petite taille situé dans un endroit central et un certain nombre de sections régionales. Ce regroupement ainsi que ce redéploiement des ressources du Secrétariat se feraient parallèlement à l'établissement d'un organe intergouvernemental mondial et à celui de comités sur les établissements humains à l'intérieur de chaque commission économique régionale des Nations Unies.

De façon générale, le Canada appui les propositions concourant à ce but qui sont reflétées dans les documents de la Conférence. Nous nous attendons à ce que la Conférence fasse une recommandation ferme et claire sur la question; nous présenterons des commentaires et des suggestions plus détaillés en temps opportun.

Pour conclure, je voudrais, Monsieur le président, souhaiter la bienvenue à nouveau à tous les délégués au nom du gouvernement canadien, qui a l'honneur et le plaisir d'être l'hôte de la conférence, et vous assurer de notre entière coopération pour faire d'HABITAT une réussite inoubliable.